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廊下・フローリング工事
　　　大東市　B様邸

★お客様の声
まめに掃除はしているのですが、床板自体が古くなり掃除をしても綺麗にならなくなってきたので、
リフォームをお願いしました。色合いも変わって、玄関廻りの雰囲気が変わりました。

★設計コンセプト
部屋の取り合いの敷居とは段差が有ったので、床を解体せずに上貼り施工する事で、段差がほとんど
なくなり、バリアフリーになりました。玄関框もリフォーム専用の製品を取付け、フローリングは傷
やへこみに強い Panasonic の製品を採用しました。

段差も解消して
玄関の雰囲気も
変わりました！


